

Las Rozas (Madrid) a 16 de febrero de 2023

Estimado amigo,

La Mutualidad de Futbolistas se constituyó en 1948, exactamente en un día como hoy, un 16 de febrero. Se reunieron 26 socios promotores, que firmaron su acta fundacional. Entre ellos se encontraba el que era entonces presidente de la Real Federación Española de Fútbol, D. Armando Muñoz Calero, que a su vez era médico cirujano.

A continuación, se procedió a remitir a la Dirección General de Previsión del Ministerio de Trabajo dicha acta, los estatutos, el reglamento, el cuadro de cuotas, los modelos de formalización de ingresos de los mutualistas y la lista de los socios promotores, como exigía la legislación entonces vigente. Una vez analizada la anterior documentación por dicho Organismo, el 22 de julio de 1948 la Mutualidad quedó inscrita en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social de la Dirección General de Previsión del Ministerio de Trabajo, conforme a lo dispuesto en el Decreto de 26 de mayo de 1943. A partir de dicha inscripción, la Mutualidad adquirió su personalidad jurídica y dispuso ya de plena capacidad para desarrollar su actividad asistencial.

Sirva esta brevísima reseña histórica para destacar que estamos hoy de enhorabuena celebrando el **75 aniversario de la fundación de la Mutualidad**, que durante todos estos años ha venido desarrollando ininterrumpidamente su actividad aseguradora. Como dice nuestro lema, “Desde 1948, protegiendo al fútbol”.

Desde esos orígenes, la Mutualidad ha venido creciendo en paralelo al fútbol federado en España. Actualmente, nuestros más de 910.000 asegurados pueden acudir a una amplísima red asistencial de centros propios y concertados, que atiende, en cada temporada, más de 275.000 actos médicos, realizando más de 6.000 intervenciones quirúrgicas y más de 200.000 sesiones de rehabilitación. Es una asistencia sanitaria de enorme calidad, con el objetivo de la completa recuperación del futbolista y su pronta vuelta a la actividad deportiva.

En esta efeméride, queremos trasladar nuestro agradecimiento y reconocimiento a todas las personas que, como tú, lo habéis hecho posible.

Recibe un abrazo,

José-Elías Gallegos
Director General